



Êtes-vous inscrit sur la liste électorale municipale

LAC-SAINTE-MARIE, le 3 octobre 2025. – La municipalité informe ses électrices et électeurs que, dans le cadre des élections municipales 2025, une grève en cours chez Poste Canada pourrait perturber la livraison des avis d’inscription ou d’absence sur la liste électorale municipale. La municipalité invite tous ses électrices et électeurs à vérifier leur inscription sur la liste électorale en vue des élections municipales du 2 novembre 2025.

Pourquoi vérifier :

Il est obligatoire d’être inscrit sur la liste électorale pour exercer votre droit de vote.

Comment vérifier votre inscription :

- En contactant directement le bureau municipal par téléphone au (819) 467-5437;
- En vous rendant sur le site web d’Élection Québec (Électeurs domiciliés seulement);
Voici le lien suivant :
<https://www.electionsquebec.qc.ca/voter/verifier-son-inscription-a-la-liste-electorale/>
- En vous présentant au bureau municipal pendant les heures d’ouverture.

Date limite d’inscription :

- Le 21 octobre 2025 est le dernier jour de la période potentielle pour présenter une demande d’inscription à la commission de révision.

Nous vous remercions sincèrement pour votre compréhension et votre engagement envers la démocratie municipale. Votre participation est essentielle, et ensemble, nous pouvons surmonter les défis logistiques posés par cette situation exceptionnelle.

Source : Yvon Blanchard
Président d’élection
Municipalité de Lac-Sainte-Marie
Ybcm1953outlook.com



Are you registered on the municipal list of electors

LAC-SAINTE-MARIE, October 3, 2025. – The municipality advises its electors that, as part of the 2025 municipal elections, an ongoing strike at Canada Post could disrupt the delivery of notices of registration or absence on the municipal list of electors. The municipality invites all its electors to check their registration on the list of electors for the municipal elections of November 2, 2025.

Why check:

It is mandatory to be registered on the list of electors to exercise your right to vote.

How to verify your registration:

- By contacting the municipal office directly by phone at (819) 467-5437;
- By going to the Élection Québec website (Domiciles electors only);
- Here is the following link:
<https://www.electionsquebec.gc.ca/voter/verifier-son-inscription-a-la-liste-electorale/>
- By going to the municipal office during business hours.

Registration Deadline:

- October 21, 2025 is the last day of the potential period to apply to the Board of Review.

We sincerely thank you for your understanding and commitment to municipal democracy. Your participation is essential, and together we can overcome the logistical challenges posed by this exceptional situation.

Source : Yvon Blanchard
Président d'élection
Municipalité de Lac-Sainte-Marie

Ybcm1953outlook.com